

Jubiläumssekt zum großen Stadtgeburtstag

In der Rüdersheimer Kellerei ist der Städtesekt aufgelegt worden. Die Idee des Warenmarktes familia, Warenhausleiter Christopher Heinath, bestand seit langem. Zur 750-Jahrfeier können nun Gäste als auch Einheimische diesen Jubiläumssekt erwerben. Bewusst wurde dabei eine helle Sektflasche gewählt, damit Etiketten und Banderolen besser zur Geltung kommen. Diesen Sekt gibt es als „halbtrocken“ und „trocken“ in der bekannten Sektflaschengröße sowie als Piccolo und können diesen nur in der Müritzstadt im familia-Markt finden. „Er wird nicht nur den Warenern gut schmecken“, freut sich Bürgermeister Günter Rhein über diese Idee und dankt familia für diese Verbundenheit mit der Stadt. Zum großen Stadtfest wird es den Sekt auch in der Festmeile geben.



Warenhausleiter Christopher Heinath vom familia Markt und Bürgermeister Rhein